

Bundesländerbericht Salzburg

Mag. Karl Hackl Landesreferent für Orientierungslauf

Ich habe im Schuljahr 2017/18 den Landesreferenten übernommen und dann folgte leider die Corona-Pandemie wo die Schulsportwettkämpfe entfielen und jetzt wieder alles aufgebaut werden muss. Ich habe derzeit leider noch keinen Nachfolger.

Das vergangene Schuljahr habe ich mit den Vereinen des SOLV eng zusammengearbeitet. Im Besonderen mit dem SSV Hallein mit Horst Maier (Schulen in Hallein und Kuchl) und dem ASKÖ Henndorf Orienteering mit Katharina Hinterhofer (Schulen im Flachgau).

Wir haben in Schulen des Flachgaus und Tennengaus Trainings und Einführungen in den OL abgehalten. Ich habe bei der ARGE Sitzung der Leibeserzieher im Oktober 2024 ein Versprechen zur Abhaltung einer Lehrerfortbildung für Orientierungslauf im Herbst 2025 im Salzburger Flachgau bekommen.

Letztes Schuljahr 2023/24 habe ich wieder einen Schulcup und eine Landesmeisterschaft organisiert. Mit Unterstützung von Vereinen des SOLV war es wieder ein voller Erfolg.

Bei den Landesmeisterschaften im Salzburger Donnenbergpark hatten wir 22 Mannschaften aus 7 Schulen.

Dieses Schuljahr möchte ich wieder Trainings in den Schulen und die Aktion „Train with the Champions“ (hat schon begonnen) abhalten und wieder versuchen neue Schüler zum Orientierungslauf zu bewegen und vielleicht wieder mehr Schüler zu den Vereinen zu bekommen.

Alles Liebe

Tscharlie Hackl